

Unsere Projektwoche

Hallo, wir sind die Klasse 8d. Unsere Projektwoche stand unter dem Motto „There is no Planet B“.

Es sollte um die Auseinandersetzung mit den Ressourcen unseres Planeten gehen.

Wie behandeln wir die Erde?

Am Dienstag haben wir Müll gesammelt.

Dabei mussten wir schnell lernen, dass wir mehr auf unsere Umwelt achten sollen.

Auf den ersten Blick war alles sauber, je

mehr wir in den Park gegangen waren, desto dreckiger wurde es - von Taschentüchern bis zu Vapes, verfaulten Lebensmitteln, Tampons, Grills und so weiter.

Danach gingen wir zur Schule und versuchten Müll aufzuwerten - Upcycling. Aus verschiedenen Sachen z.B. Karton, Eierpappkartons und Plastikflaschen bastelten wir Deko.

Andere wiederum stellten Samenbomben her, die wir später im Schulbereich verteilten. Das Resultat werden wir hoffentlich später erfreut erkennen können.

Am Mittwoch waren wir beim Wasserwerk in Berlin Friedrichshagen. Dort haben wir viel über die das Gut Wasser erfahren und wie aufwändig aber auch wichtig die Wasserversorgung unserer Stadt ist.

Wir durften dort sogar aufbereitetes Wasser probieren - das Wasser war ok.

Am nächsten Tag waren wir auf der Domäne Dahlem. Das Culinarium und die dort dargestellte heutige und gestrige Tier- und Pflanzenzucht gaben uns einen Einblick in die Versorgung dieser Stadt mit Lebensmitteln durch die Jahrhunderte.

Das alles hat die 8d erlebt. **GEHT ACHTSAM MIT UNSEREM PLANETEN UM!**

